

38 neue Lehrkräfte für die Grund- und Mittelschulen im Landkreis

Landrätin Eva Treu nimmt neuen Referendarinnen und Referendaren den Diensteid ab.

Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Madeleine Bestler-Kraus
Kantstraße 8
89231 Neu-Ulm
Telefon: 0731/7040-1010214
Telefax: 0731/7040-10999
E-Mail: pressestelle@landkreis-nu.de

Einen Tag vor Start des neuen Schuljahres waren auch heuer die Sommerferien für die Lehramtsanwärterinnen und -anwärter im Landkreis Neu-Ulm zu Ende. Landrätin Eva Treu begrüßte im Landratsamt 38 Referendare und Referendarinnen und nahm ihnen den Diensteid ab.

In der Funktion als rechtliche Leiterin des Staatlichen Schulamtes hieß Landrätin Treu die angehenden Lehrkräfte im Landkreis willkommen. „Ich freue mich sehr, dass Sie Lehrende werden möchten und dabei die Schülerinnen und Schüler in unserem Landkreis auf ihrem Weg begleiten.“, sagte Treu.

Dr. Ansgar Batzner, der fachliche Leiter des Staatlichen Schulamtes, wies auf die drei Säulen des Bildungsauftrages im Landkreis hin: Nachhaltige Entwicklung, demokratische Erziehung und Digitalisierung. Er bekräftigte die angehenden Lehrkräfte, ihren zukünftigen Schülerinnen und Schülern anhand dieser Säulen im Schulalltag zur Seite zu stehen und deren Neugierde am Lernen aufrecht zu erhalten. Abschließend ermutigte er die Referendare und Referendarinnen neue Wege zu gehen und den Landkreis so aktiv mitzugestalten.





BU: 38 angehende Lehrerinnen und Lehrer an Grund- und Mittelschulen im Landkreis Neu-Ulm wurden einen Tag vor Schuljahresbeginn von Landrätin Eva Treu vereidigt. (Bild: Landratsamt Neu-Ulm)